



Le métropolite Hilarion a rencontré le Patriarche Néophyte de Bulgarie

Le 4 décembre 2015, avec la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou est arrivé à Sofia pour y participer à la réunion de la Commission mixte des Églises orthodoxes russe et bulgare pour la canonisation de l'archevêque Séraphin (Sobolev) de Bogutchar.

Le Patriarche Néophyte de Bulgarie a accueilli le métropolite Hilarion de Volokolamsk à la résidence du Saint Synode de l'Église orthodoxe bulgare. Le métropolite Jean de Varna et de Preslav la Grande a pris part à la rencontre, ainsi que l'archimandrite Guérassime (Gueorguiev), secrétaire du Saint Synode de l'Église orthodoxe bulgare, et l'archiprêtre Igor Yakimtchouk, secrétaire du DREE du Patriarcat de Moscou aux relations interorthodoxes. La réunion s'est déroulée dans une atmosphère chaleureuse et amicale ; elle a porté sur différents thèmes intéressant les relations bilatérales entre les deux Églises et l'Orthodoxie mondiale. En souvenir de cette rencontre Sa Sainteté le Patriarche Néophyte a offert au

métropolite Hilarion un encolpion orné d'une image de saint Jean de Ryla. De son côté, le président du DREE a offert au Primat de l'Église orthodoxe bulgare un album de photographies de la Russie d'avant la révolution, prises par le photographe et artiste S. M. Prokoudine-Gorski (1863-1944).

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk est accompagné dans son voyage par l'archiprêtre Igor Yakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, et son assistant A. A. Erchov.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49954/>